

Der Genfer Gamay brilliert in Lyon !

Anlässlich der vierten Ausgabe des internationalen Gamay-Wettbewerbs vom 1. Februar in Lyon erzielte die kleine Genfer Delegation ein glänzendes Resultat. Von 473 degustierten Crus haben Gamay-Weine aus unserem Kanton nicht weniger als zwei Gold-, vier Silber- und eine Bronzemedaille erobert.

Ein beachtlicher Erfolg, gingen doch sieben der insgesamt 19 Medaillen, die Schweizer Weinen verliehen wurden, an Crus aus dem Kanton Genf.

Der Gamay de Peissy 2012 von der Domaine Les Perrières und der Gamay millésime 2012 der Domaine Les Alouettes wurden mit Gold ausgezeichnet. Die Silbermedaillen gingen an die Domaine Les Abeilles d'Or für ihren Gamay „Réserve Vieilles Vignes“ 2011, an den „Le Baron Rouge“ 2012 der Domaine Les Charmes und an Le Clos des Pins für ihren Gamay 2012. Mit ihrem Rosé de Gamay de Peissy holte sich die Domaine Les Perrières dieses Mal eine zweite Silbermedaille. Bronze erhielt zudem der Gamay „La Briva Vieilles Vignes“ 2012 der Domaine Les Hutins.



Fabien Rochaix und Sébastien Schwarz

Die Goldmedaillengewinner :

Les Perrières

Bernard Rochaix, Tel. 022 753 90 00, info@lesperrieres.ch

Domaine Les Alouettes

Jacqueline und Jean-Daniel Ramu, Tel. 022 753 13 70, ramu.alouettes@bluewin.ch